



## ¿Qué constituye un cimiento firme?

José Smith fue “inspirado por el Espíritu Santo para poner los cimientos” de la Iglesia restaurada del Salvador (Doctrina y Convenios 21:2). Por medio de él, se restauraron doctrinas correctas y la autoridad del sacerdocio. Aquello creó un firme cimiento para la reorganización de la Iglesia, en abril de 1830.

Esta lección práctica ilustrará la importancia de que la Iglesia cuente con cimientos firmes.

### Preparación

Necesitará lo siguiente:

- Al menos seis vasos de plástico o de papel
  - Una superficie plana (por ejemplo, un trozo de cartón, una bandeja de horno o una tabla de madera)
  - Diversos objetos pesados, tales como libros o piedras
- Escriba en cada vaso un principio que contribuyó a establecer los cimientos de la Iglesia, como “sacerdocio” o “Escrituras”, por ejemplo. Puede buscar principios en las secciones 20–22 de Doctrina y Convenios.



### Poner los cimientos

Comience por preguntar a su familia cuánto peso creen que pueda soportar un vaso solo. ¿Y varios vasos? Coloque los vasos boca abajo en el suelo o sobre una mesa. Dispóngalos en dos filas, con tres vasos en cada una. Coloque la superficie plana sobre los vasos y comience a poner sobre ella los objetos pesados. ¿Cuánto pueden soportar?



### ANÁLISIS

¿Qué les enseña esta lección práctica sobre la estructura de la Iglesia? Lean Doctrina y Convenios 21:1–6 y analicen las respuestas en familia.